
当日発言及び回答（要旨）

参加者発言 回答

・町長の表明にある「議会」「教育委員会」「保護
者」が話し合いできる場が、現在存在していな
い。
・新町長がすぐ判断できるよう、新町長就任前に
３者が定期的に協議できる場を設ける考えはあ
るか。

・町だけでなく議会にも関係してくることなどで、
相談してから回答させていただきたい。
・事務局としては、提案のように３者が前向きに進
むための場が持てればよいと思う。

・当協議会では再編の早期実現が最優先で、建
設地にはこだわっていない。
・先ほどの３者会議への参画が必要なのか、個
人的に疑問。（建設地決定のための議論に最早
参加する必要はないのではないか、との意味）

・意見として承った。

・学級規模を早期に確保するために再編に同意
したのに、その再編が令和８年４月にずれること
に納得できない。
・仁多地域の全児童を受入れられる仮校舎を設
置し、学級規模を確保できる再編が令和７年４
月に可能であれば、それを提案すべきではない
か。

・現在想定している布勢小または三成小耐震代
替校舎へ、小規模校が前倒し統合（令和７年４
月）することは可能。
・ただし、年度途中の前倒し統合は子どもたちに
とってメリットとなるか検討が必要。
・提案のあった「仁多地域全児童を受容できる仮
設校舎を設置し令和７年４月再編をする」案につ
いては、現状では十分な検討がされていない。可
能な場合でも、保護者の同意が必要と認識して
いる。
・提案内容実現の可能性については、引き続き
検討する。ただし、その場合に設置場所（用地）
をどうするのか、布勢小耐震代替校舎が不要に
なるのではないかなど、様々な課題が出るものと
推察される。

・再編時期が令和８年４月のままで安心したが、
１０月末建設地決定について、例えば「新町長
が三成小敷地を提案した場合でも議会同意はと
れる」という認識か。

・新町長の判断は不明であるが、今までの検討経
緯を踏まえて判断いただき、どちらになろうとも議
会にも同意いただけるよう引き続き進めて行く。
・個人的には三成小敷地で進めたかったが、苦
渋の判断で新町長へ委ねることとした。

・統合小学校が三成小敷地で決定した場合、仁
多中隣接に仮設校舎を設置することになると思
う。
・場合によっては、仮設校舎への統合も視野に
入れる必要があるが、仁多中裏のレッドゾーン
対策はどのように考えているのか。

・現在の三成小仮設校舎の規模では、レッドゾー
ンにかからないと認識している。
・ただ、仁多地域全児童受入れ規模の仮設校舎
となると、現状困難であると認識している。
・建設地がどこになっても仁多中裏レッドゾーンの
対策はするが、時期などについては未定。

・横田地域で先行している学校再編統合推進委
員会について、仁多地域は今年度立ち上げる
予定か。

・統合小学校建設地決定後、速やかに立ち上げ
たいと考えている。
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当日発言及び回答（要旨）

参加者発言 回答

・建設地はどこでもいいから早期再編を、との意
見もあるが、保護者としては候補地に対しそれ
ぞれ思いがある。押し切られる形で建設地が決
定することを（保護者は）望んではいない。
・役場は意見を聞くだけで、何一つ決めることが
できなかった。いままで決めれなかったことを、
新町長就任直後に決定できるか疑問。
・先ほど提案のあった３者協議など、すぐに建設
地を決定できるような仕組みを考える必要あり。
・布勢小児童が危険校舎で過ごす時間が長くな
る。一刻も早くその状況を解消すべき。
・令和５年度からの仮設校舎使用をお願いした
い。それができないなら、（仮設設置が可能とな
るための）統合小学校建設地決定ができないよ
うな町長は今すぐ退陣し、新町長を早期に選出
し進めるくらいの覚悟をもって取り組んでほし
い。

・先々のことを考えて進めて行くので、ご理解いた
だきたい。
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